



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
El Sol de Zacatecas		13/10/2022	LEGISLATIVO



Carlos Puente Salas

El Guacamaya Leaks o el hackeo masivo a información de la Secretaría de la Defensa Nacional ha ocupado diversos espacios en noticieros de radio y televisión, en notas periodísticas, así como publicaciones en las redes sociales. Las leaks o las filtraciones de información confidencial ha propiciado, en términos generales, dos lecturas: para unos, el hackeo a instituciones públicas y las filtraciones están bien porque permiten conocer información pública; para otros, en cambio, las filtraciones ponen en riesgo al país mismo porque revelan información sensible y estratégica.

Estas lecturas parecen muy lejanas para el ciudadano de a pie hasta que le hackean su cuenta de correo electrónico, o de sus redes sociales o, mucho más grave, le vacían sus cuentas bancarias. Así como se habla de hackeos, ciberataques y ciberdelitos, es preciso, entonces, hablar de ciberseguridad.

<https://www.elsoldezacatecas.com.mx/analisis/la-seguridad-en-la-red-9023511.html>